



## Info – Pacifique

22 septembre 2024

Bonsoir chère communauté,

Voici quelques informations importantes pour cette semaine:

### **Terry Fox**

Le Marathon de l'espoir Terry Fox est prévu pour le jeudi 26 septembre. Pour l'occasion, nous voudrions amasser 200 \$ pour la Fondation Terry Fox. Nous encourageons les enfants à utiliser leur argent de poche ou à ramasser les bouteilles ou toute autre manière que vous jugez appropriée pour votre enfant. Un don de 4 \$ par personne est suggéré. Une boîte de dons sera placée dans l'entrée de l'école jusqu'au mercredi 4 octobre. Il est aussi possible de faire un don en ligne via ce site <https://ecoles.terryfox.ca/78766>



### **Journée du chandail orange**

Vendredi nous invitons les enfants à porter un chandail orange dans un esprit de réconciliation avec les nations autochtones. Les enfants vont participer à différentes activités pédagogiques dans leurs classes respectives et contribuer à la création d'une installation éphémère en quatre dimensions où nous vivons un partage des apprentissages et réactions des enfants. Vendredi, la salle sera ouverte pour les visiteurs et les parents, svp veuillez signer votre nom au secrétariat pour y avoir accès.

## **Le sport**

C'est le temps de l'année où on remet en place les équipes de sport, notamment pour le basketball et volleyball. Nous sommes à la recherche de parents bénévoles pour faire du coaching après l'école avec la présence d'un membre du personnel. Merci de nous envoyer un courriel à [melanie\\_vallieres@csf.bc.ca](mailto:melanie_vallieres@csf.bc.ca) pour indiquer votre intérêt et disponibilités. Votre participation est inestimable!

## **Dates importantes**

25 septembre: Rencontre de L'APÉ à l'école et en ligne

30 septembre: Congé férié

## **Appel à la communauté**

Une famille de l'École du Pacifique est à la recherche d'un logement ayant 3 chambres à coucher pour le mois de novembre ou décembre. SVP contactez Isabelle ou [ecole\\_pacifique@csf.bc.ca](mailto:ecole_pacifique@csf.bc.ca) si vous avez des suggestions à proposer.

-----

Good evening community,  
Here is some important information for this week:

## **Terry Fox**

The Terry Fox Marathon of Hope is scheduled for Thursday, September 26. For the occasion, we would like to raise \$200 for the Terry Fox Foundation. We encourage children to use their pocket money or collect bottles, or in any other way you feel is appropriate for your child. A donation of \$4 per person is suggested. A donation box will be placed in the school entrance until Wednesday, October 4. Donations can also be made online at <https://ecoles.terryfox.ca/78766>



## **Orange Shirt Day**

On Friday, we invite children to wear an orange shirt in the spirit of reconciliation with aboriginal nations. The children will participate in various educational

activities in their respective classrooms and contribute to the creation of a four-dimensional ephemeral installation where we will share the children's learning and reactions. On Friday, the room will be open to visitors and parents. Please sign in at the secretariat to gain access.

### **Sports**

This is the time of year when sports teams are being re-established, especially for basketball and volleyball. We're looking for parent volunteers to do after-school coaching with a staff member. Please email [melanie\\_vallieres@csf.bc.ca](mailto:melanie_vallieres@csf.bc.ca) to indicate your interest and availability. Your participation is invaluable!

### **Important dates**

September 25th: PAC meeting

September 30: no school, Stat. Holiday

### **Call to the community**

A family from École du Pacifique is looking for a 3-bedrooms apartment/house for November or December. Please contact Isabelle if you have any suggestions.

Bonne semaine!